

LA LINTERNA MÁGICA

PERIODICO JOCO-SERIO.—PERFECTAMENTE INDEPENDIENTE.

CON CARICATURAS.

Escribo no porque espero emienda en los inconvenientes que es-
timo, pero para que cuando se vean los daños, sepa el mundo que
hubo quien los conoció y tuvo pecho para advertirlos.—Mariana.

Colaboradores: los Señores D. Severo Cosio, D. Jesus Sanchez de Santa Anna, Licenciados D. Miguel Ruelas, D. Cayetano Arlega y D. Eduardo G. Pankhurst, y Doctor D. Ramon Guerrero.

Se publica todos los Sábados a las ocho de la mañana.—La suscripción adelantada por cuatro números valo tres reales en la capital y cinco fuera de ella.—Los números sueltos valen 1 rl.

Las suscripciones se reciben frente a Catedral en la tienda del Sr. Voynn.—A los repartidores se les darán tres ejemplares por dos reales, en el despacho de esta imprenta.

INTRODUCCIÓN.

.1.º DIALOGO;

Entre D. Panfilo y D. Pepe.

—El último Domingo ha circulado el siguiente: «No sabes? se acuerda de "El Lento"»—¿Qué? en ese número dice:—«Que desde el Sábado 2 del próximo Mayo tendremos un nuevo periódico con caricaturas»—A mas del Lento Mágico?—El Lento se murió, y en su lugar, con los mismos tamaños y condiciones, saldrá otro que va a llamarlo "Linterna Mágica"»—¿Qué también se morirá a los cuatro números?

—No lo creas! La "Linterna Mágica" será constante porque para ello se cuenta con todos los elementos necesarios. Son sus redactores los Licenciados Solaña y López de Nava que lo fueron del Lento Mágico en sus dos primeros números, y tendrán por colaboradores a D. Severo Cosio y D. Jesus Sanchez de Santa Anna, y a los Licenciados D. Miguel Ruelas, D. Cayetano Arlega y D. Eduardo G. Pankhurst que comenzará a escribir luego que deje la redacción del periódico oficial del Estado que corre a su cargo, mientras que haya a quien encargarla.

—Y el administrador del periódico ¿quién es?

—D. Néstor de la Riva en cuya imprenta se recibirán las suscripciones, lo mismo que en la casa de D. Manuel G. Voynn.

—Y los reclamos, desafios y garrotazos, donde se reciben?

—Los reclamos en la casa del administrador. Desafios y garrotazos so-rán por cuenta de los redactores responsables, quienes al efecto esperarán en sus casas a toda hora; con tal que no sea ni de dia ni de noche.

—Bueno. Y en cuanto al programa ¿piensan los redactores dar alguno nuevo?

—Me supongo que no, porque están convencidos de que todo programa sale borrego.

—Entonces, decididamente me suscribo. Me gusta mas que me den malo y no que me engañen. ¿Dónde dices que se reciben las suscripciones?

—En la Calle de Santo Domingo núm. 111, casa de D. Néstor de la Riva y en la de D. Manuel G. Voynn frente a Catedral; pero si estabas suscrito al Lento no te molestes, porque a todos los que si éste fueron suscriptores se les llevará la "Linterna Mágica" para que resuelvan luego si se suscriben ó no.

—Eso es mas cómodo. Con tal de que no nos empiecen con infiernapeones y que los suscriptores sean bien atendidos, todo está bueno.

—Puedes asegurar que todo andará en orden.

—Ojalá y salga cierto lo que dices.

—Ya te convencerás de que estoy bien informado.

—A qué hora sale la "Linterna"?

—De la imprenta se las ocho de la mañana cada Sábado, y a los nuevos de la misma cada suscriptor tendrá ya su ejemplar.

—Bueno: te espero en mi casa si las

diez de la mañana del próximo Sábado para que leamos juntos la "Linterna" y juzgue yo de tu veracidad.

—Esto, diálogo, lo tuvieron ayer D. Panfilo y D. Pepe; y como yo estoy encargado de anunciar la aparición de la "Linterna Mágica", me ha parecido mejor publicarlo que dar cualquier otro anuncio, garantizando que sucedrá todo lo que con respecto a dicho periódico queda expresado.

Zacatecas, 25 de Abril de 1868.—Néstor de la Riva, administrador de la "Linterna Mágica".

PARTÉ SERIA.

LAS REVOLUCIONES DAN TAMBÍEN RESULTADOS FAVORABLES EN RECOMPENSA DE LOS MUCHOS MALES QUE ACARREAN A LOS PUEBLOS.

Acauso parecer extraño el inserto con que encabezamos el presente artículo, sintiendo no poderlo extender mucho por ser tan estrechas las columnas de nuestro periódico. La extrañeza debe resultar naturalmente a primera vista, de esa dolorosa experiencia que parece probarnos con una fuerza de razon irresistible, que en todo país donde por desgracia se interrumpen la paz y la tranquilidad que son los más excelentes precursores del progreso y del engrandecimiento de los pueblos, el desaliento en los ánimos, la paralización de los giros y una serie de males sin fin, son el consiguiente único y surgiendo de los trastornos políticos. Es